

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 26 de junio de 2016.

INVIERTEN 6.5 MDP PARA FOMENTAR TURISMO NACIONAL Y EXTRANJERO EN ECATEPEC

*El Gobierno Municipal y la Secretaría de Turismo del Estado de México firmaron un convenio de colaboración para rehabilitar el Mercado Gastronómico de Santa María Tulpetlac

*Cada año acuden alrededor de 60 mil personas del interior de la República y de países como Europa y América Latina al Santuario de la Quinta Aparición

El Gobierno de Ecatepec y la Secretaría de Turismo del Estado de México firmaron un convenio de colaboración para invertir 6.5 millones de pesos en el impulso y rehabilitación de sitios turísticos y de tradición en el pueblo de Santa María Tulpetlac, entre ellos el Mercado Gastronómico, La Plaza Cívica y el Santuario de la Quinta Aparición Guadalupeña, donde anualmente acuden alrededor de 60 mil personas del interior de la República y de países como Europa y América Latina.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, señaló que el objetivo es que los sitios más emblemáticos de Santa María Tulpetlac -que es uno de los pueblos originarios de Ecatepec- cuenten con los servicios y equipamiento necesarios para los visitantes, lo cual además de permitirles una estancia confortable, fomentará la economía local mediante la venta de artesanías, gastronomía y servicios turísticos.

Detalló que a través de este convenio el gobierno estatal destinó cerca de 4.3 millones de pesos para la rehabilitación del Santuario de la Quinta Aparición Guadalupeña y en la remodelación del Mercado Gastronómico cuya inversión superará 2.2 millones de pesos.

Estas obras, dijo, mejorarán la oferta turística del lugar, lo que repercutirá en la captación de más visitantes para reactivar la economía de pequeñas empresas y artesanos locales; autoridades locales esperan que los resultados se vean a corto plazo, pues los trabajos deberán concluir antes de que finalice el presente año.

El turismo nacional y extranjero encontrará mayores atractivos y espacios dignos, esto ayudará a que nuestros prestadores de servicios se beneficien de la derrama económica que este sector genera a través de la venta de artesanías, gastronomía y diversas actividades, ayudando a que las ganancias se queden en el municipio, explicó Ríos Velázquez.

Entre las obras proyectadas en el Santuario está la construcción de módulos sanitarios, salón de usos múltiples, rehabilitación del atrio, cambio de piso, pintura general, impermeabilización, colocación de mobiliario urbano y señalizaciones; en el caso del Mercado Gastronómico, llevarán a cabo la rehabilitación de la instalación eléctrica, cambio de luminarias, pisos, techumbre, limpieza y pintura general.

Esteban Escobar Alcocer, rector del Santuario de la Quinta Aparición Guadalupeña, reconoció la importancia de los trabajos de remodelación y rehabilitación de sitios emblemáticos, ya que este centro de espiritualidad atrae a un importante número de visitantes.

Con estas acciones coadyuvamos en la reconstrucción del tejido social y fomentamos valores; además es una forma de mostrar otro rostro, otra cara de Ecatepec, de la gente buena y trabajadora que lucha por salir adelante día a día, resaltó.

Parte de la riqueza histórica y cultural de Santa María Tulpetlac radica en que hace más de 500 años en este poblado, a las faldas de la Sierra de Guadalupe, vivía Juan Bernardino -tío de Juan Diego- quien se encontraba enfermo y cuenta la historia que la virgen se le apareció por quinta ocasión y lo sanó, por lo que actualmente este lugar es considerado como bendito y símbolo de la salud.

